

l'Esprit»: l'amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bienveillance, la fidélité, la douceur et la maîtrise de soi (Galates 5.22).

Lorsque Jésus vit en nous par son Saint-Esprit, un profond sentiment de sécurité et d'assurance nous remplit tout entiers.

«Et vous n'avez pas reçu un esprit de servitude, pour être encore dans la crainte, mais vous avez reçu un Esprit d'adoption, par lequel nous crions: Abba! Père! L'Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu.»

– Romains 8.15,16

Par la foi, vous pouvez entendre votre Père céleste vous parler comme il a parlé à son Fils: «Celui-ci est mon fils bien-aimé» ou «celle-ci est ma fille bien-aimée, en qui j'ai mis toute mon affection» (voir Matthieu 3.17).

Cette relation confiante avec Dieu ne nous garantit pas pour autant une vie libre de toute difficulté et de tout souci. L'ennemi essaie souvent de causer bien des problèmes à ceux qui viennent de se consacrer à Jésus-Christ.

Néanmoins, la vie avec Dieu est la plus heureuse que l'on puisse connaître sur cette terre. Elle change notre regard sur tout ce qui nous arrive. Lorsque nous sommes entre les mains de Dieu, nous savons qu'il utilisera toute chose, en bien ou en mal, pour nous instruire et nous aider à grandir (voir Romains 8.28).

Si nous restons attachés à Jésus contre vents et marées, il fera de nous des instruments puissants pour partager son amour et sa vérité.

